

## **BAB VI**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian pada hasil dan pembahasan penelitian, maka diperoleh kesimpulan antara lain yaitu :

1. Tingkat kepatuhan dalam mendaftarkan data kependudukan di Kelurahan Tanjung Sari dalam pendaftaran surat keterangan pindah tingkat kepatuhannya baik, dari kedisiplinan waktu mendaftar surat keterangan pindah banyak responden mendaftarkan surat keterangan pindah dicatatkan jika ada perlu. Dalam mendaftarkan akta kelahiran tingkat kepatuhannya sangat baik, dari kedisiplinan waktu mendaftar akta kelahiran dikatakan baik karena responden banyak yang mendaftarkan pada usia 0-4 bulan. Dalam pendaftaran akta adopsi anak (pengangkatan anak) tingkat kepatuhannya tidak baik, begitu pula dengan kepatuhan dalam kedisiplinan waktu mendaftar akta adopsi anak (pengangkatan anak) tidak baik, karena tidak ada responden yang mendaftarkan karena anak yang di angkat (adopsi) anak dari saudara, jadi hanya mencatatkan tambah anggota keluarga di Kartu Keluarga (KK). Untuk pendaftaran akta perkawinan tingkat kepatuhannya dan kedisiplinan waktu mendaftar akta perkawinan sangat baik. Untuk Pendaftaran Kartu Keluarga (Pecah KK) tingkat kepatuhannya sangat baik, dari kedisiplinan waktu banyak responden mendaftarkan Kartu Keluarga (Pecah KK) dicatatkan jika ada perlu. Untuk pendaftaran akta perceraian tingkat kepatuhannya tidak baik, banyak responden yang tidak mengurus nya dikarenakan responden malu untuk

mengurusnya dan merasa tidak perlu untuk dicatatkan, jika dari kedisiplinan waktu banyak responden mendaftarkan bahwa pendaftaran akta perceraian dicatatkan jika ada perlu. Dalam pendaftaran akta kematian tingkat kepatuhan dan kedisiplinan waktu mendaftarkan akta kematian kurang baik, karena responden tidak perlu untuk dicatatkan karena kurang penting dan bahwa pendaftaran akta kematian tidak perlu dicatatkan karena responden tidak bekerja sebagai PNS. Tingkat kepatuhan masyarakat Kelurahan Tanjung Sari dalam pendaftaran data kependudukannya tergolong cukup baik (61.8%) sementara yang tidak patuh karena tidak ada waktu dan tidak perlu dari sikap kedisiplinan waktu mendaftarkan data kependudukan masyarakat di Kelurahan Tanjung Sari mendaftarkan tetapi tidak tepat waktu, maka dikatakan patuh tetapi tidak disiplin dan masyarakat patuh karena keperluan.

2. Alasan kepatuhan masyarakat dalam pendaftaran data kependudukan di Kelurahan Tanjung Sari yang paling dominan adalah masyarakat tidak mengalami kendala dalam pendaftaran dan alasan ketidakpatuhan karena tidak adanya saksi dan hukuman terutama dalam pendaftaran akta adopsi anak (pengangkatan anak), akta perceraian dan akta kematian.

### **B. Saran**

Berdasarkan uraian pada kesimpulan dalam penelitian ini, maka peneliti memberikan beberapa saran yaitu :

1. Sekiranya masyarakat lebih memperhatikan setiap kebijakan yang dilakukan oleh Pemerintah dan petugas Kelurahan perlu adanya

menginformasikan tentang pentingnya mendaftarkan beberapa seperti akta kematian, perceraian, akta adopsi anak (pengangkatan anak) dan surat yang lainnya yang berkaitan dengan kejadian kependudukan sehingga masyarakat lebih mengetahui dan melakukan pencatatan data dan surat-surat kependudukan.

2. Perlunya peningkatan kepatuhan dan kedisiplinan berkaitan dengan mendaftarkan data kependudukan seperti surat keterangan pindah, akta kematian, perceraian, akta adopsi anak (pengangkatan anak).

